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■ 会派代表質問の順序 
 
 

順番 会 派 名 質 問 議 員 頁 

１１１１    市民の会 ３０番  田中 敏雄 議員 １ 

２２２２    さきがけ  ２４番  佐々木喜一 議員 ２ 

３３３３    新 政 会  ２１番  佐藤 忠久 議員 ３ 

４４４４    ニューウェーヴ  １５番  佐藤 德雄 議員 ４ 

５５５５    日本共産党 ６番  齊藤  勇 議員 ５ 
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１．市民の会 〔30 番 田中 敏雄 議員〕 

 

１．産業振興について 

１） あきらめない企業誘致と工業振興について。 

 

２） 実践型地域雇用創造事業について。 

 

 

２．観光振興について 

１） 横手公園の環境景観づくり計画について。 

 

２） 後三年の役史跡めぐり駅伝競走の復活について。 

 

 

３．行財政改革について 

１） 第 3セクターの現状と改革について。 

 

２） 市営温泉の経営見直し等について。 

 

３） スクールバス運行の民間委託について 

 

 

４．機能合体について 

１） 県との機能合体という評価と展望について。 

 

 

５．施政方針について 

１） 施政方針など政治姿勢について。 
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２．さきがけ 〔24 番 佐々木 喜一 議員〕 

 

１．上水道計画について 

１） 水道水の処理方式について。 

 

 

 

 

２） 配水計画の前倒しについて。 

 

 

 

 

   ３） 計画にない未配水地域について。 

 

 

 

 

 

２．下水道計画について 

１） 個人設置型の推進について。 

 

 

 

 

 

３．友好都市について 

   １） 今後のあり方は。 
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３．新政会 〔21 番 佐藤 忠久 議員〕 

 

１．統合学校の通学路の整備について 

１） 安全な通学を確保するための歩道の整備と街灯の設置計画を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．統合により廃校となる校舎の管理について 

１） 合併後、統合による廃校の対応は、全部解体、一部校舎残し、体育館残しと多様な

経過である。 

今後の廃校利用の計画と管理方法について伺います。 
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４．ニューウェーヴ 〔15 番 佐藤 德雄 議員〕 

 

１．地域経済の活性化と雇用促進について 

１） ２３年度実現を目指した環日本海シーアンドレール構想が２４年８月３日韓国

船会社「長錦（シノコー）商船」が秋田港－韓国釜山新港の運航をウラジオスト

ク港まで延伸、秋田に週１回寄港する国際定期コンテナ航路を開設。我が市にと

っても積み荷の集積、出荷配送等いろいろな産業が発生することが期待できる。

疲弊した地域経済を活性化する機会ととらえ、工業団地の利活用も考え積極的に

県施策に参加すべきと思うが。 

 

 

 

 

 

 

２．延期された特例債の活用についての考えは 

 

 

 

 

 

 

３．消防署の員数について 

   １） 防災、救急出動の増加に対して、員数は足りているのか。増員が必要なのでは。 
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５．日本共産党 〔６番 齊藤 勇 議員〕 

 

１．ＴＰＰ問題について市長の姿勢を問う 

１） この問題が浮上して以来、私をはじめ播磨議員、木村議員とその危険性を指摘し、  

当市への影響が甚大になることが予想されることから市議会として反対決議をあげた  

経緯がある。 

   市長は一連の論議を踏まえ、政府のＴＰＰ参加に反対の意を表明された。 

   しかし、３月議会での一般質問で提起された庁舎の垂れ幕設置等、横手市としての

アピールがなされていないことに危惧せざるをえない。 

   従って、ＴＰＰをめぐる情勢の推移と当市への影響を再認識し、横手市としてのア

クションを求める。 

 


